



【笠井吉行さん】
北側の拡張部分に、去年新たにバラを植えたとのことでした。バラ園のようにさまざまバラが咲いています。



【馬場智江子さん】
「特にこれが見所というものはありませんが、全体を見て楽しんでください。」



【関根佐智子さん】
「アーチのバラが見頃です。」



【須藤くに子さん】
「木陰でくつろげる癒しの庭」、「高原の様な庭」です。夜になると樹木がソーラー照明でライトアップされ幻想的な美しさだそうです。



【花はな花壇】
「今の花壇は、11月にメンバーで植えたものです。長く花壇を楽しめるように開花時期の遅いキンギョソウを植えています。」



【清里小学校】
「オープンガーデン清里」デビューです。学年別に花壇が作られていました。



【前原花壇】
前原地区にある小さな花壇です。この他にも、上青梨子地区の淡島神社前にも小さな「淡島花壇」があります。



「オープンガーデン清里」開催

昨年度は、コロナ禍により開催中止とさせていただきましたが、今年度は感染防止対策を遵守して、清里地区内のみ案内として開催しました。今回は新たに清里小学校の参加もありました。オープンガーデンに参加した地域の花愛好家の皆さんの丹精込めたお庭を紹介します。誌上でオープンガーデンをお楽しみください。今年度の公開を見逃した方は次回開催時に是非お越しください。

【新井 孝さん】

「今年初めて、ハンギング(植物を植えて壁に掛けて飾る。)を行いました。安価で良く見せられるよう、工夫をしています。」



【櫻井恭子さん】

ボタンがきれいに咲きました。しばらく前には枝垂れ桜がきれいに咲いていました。秋には紅葉がきれいになります。」



【関根君江さん】
「今年はお金をかけないで、きれいに見せられる様に工夫しました。」

【松下葉月さん】
「毎年、パンジーは、種から育てています。9月に種まきし11月に移植しました。」モグラによる害がひどかったため、ソーラー式のモグラ防除器を入れたそうです。



【櫻井けい子さん】

「花の開花時期が丁度良さそうな日を選んで、公開日をきめました。」珍しい花がたくさんありました。



【田村道子さん】

「今年、つるバラが大きく育ったので見応えがあります。」

